



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成29年9月号】

少しずつ秋の気配が感じられるようになりました

《重点目標》『品格を備え、課題を持って今の自分を高めよう』



「女子剣道部団体

東北5位」



競技により異なりましたが、7月22日(金)から7月25日(月)にかけて、ほぼ3日間、第60回福島県中学校体育大会が以下のとおり行われました。遠方まで応援していただいた保護者の皆さまに感謝申し上げます。

今後、2年生や1年生のチームでどこまで戦えるか楽しみです。子供たちも「ドキドキ・わくわく」していることと思います。

今後とも、部活動を通して自分の体や健康に対する高い意識と管理能力を、さらに危険回避能力も身に付けてほしいです。

<女子剣道団体と個人>

○予選3チームリーグ戦

塙中や只見中に2勝し、1位で通過

○決勝トーナメント

1回戦 対信夫中 3-0で勝利し、東北大会出場を決めました。剣道部、本当におめでとうございます。決勝では、宿敵である広野中と最後までもつれ、残念ながら準優勝でしたが素晴らしい結果です。



○東北大会の歩み

秋田県立武道館大道場(秋田市)で行われた東北中学校体育大会剣道競技(女子団体)最終日の試合結果をお知らせいたします。1回戦、2回戦共に勝利し、3回戦では、聖ドミニコ学園(宮城県)に0-4と、惜しくも負けてしまいました。しかし、よくここまで頑張りました。中学校入学後に剣道を始めた人も含め、剣道部全員、大いに健闘したと思います。これまでの汗と努力に敬意を表したいと思います。本当にお疲れ様でした。

これまで力強い声援を送り続けて応援していただきました保護者の皆様、地域の皆様感謝申し上げます。大変有難うございました。

個人戦に出場した選手女子3名、男子2名も、素晴らしい経験をしたことと思います。お疲れ様でした。

<水泳>



個人に出場した2人も、50m自由形や、100m背泳ぎや平泳ぎで、最後まで泳ぎ切りました。

<女子バレーボール>

女子バレーボールは、ベスト4以上を目指して、いわき市立総合体育館で蒸し暑い中熱戦が繰り広げられました。第1試合は、福島の清水中と2セットの先勝。第2試合は、山場であるシードの郡山。諦めず取り組めた素晴らしい試合でした。



<男・女バスケットボール>



いわき明星大学体育館にて、男女のバスケットボール競技が開催され、男子は、郡山四中と試合し、惜敗でした。

女子は、第1試合は若松三中と試合し、惜しくも1点差で負けてしまいました。すがすがしい熱戦で、悔やむ試合でもありましたが、このことは必ず将来の選手の力になることと思います。

<男子バドミントン個人>

バドミントンの会場は、須賀川市にある須賀川アリーナです。第1試合と第2試合、特に2試合目は点差を跳ね返す大逆転の末、勝利しました。さらに、ベスト4を決める第3試合に臨みましたが、良い点と課題も見つかり、次回に必ず生かされることと思います。素晴らしい戦いに保護者の方の次回への期待が膨らみます。



【キャリア教育】～2年生対象～

①第一印象

- 第一印象って、何秒で決まる?
「おはようございます。〇〇〇です。よろしくお願ひします。」
約6秒
- 第一印象はどうして大事な?
①相手の記憶に長く残る...
②やり直しがきかない
- 見た目(視覚)と話し方(聴覚)で9割決まる!
→挨拶は「笑顔で、元気に、ハツラツと!」

肌寒くなった8月31日(木)、2年生全員を対象としたキャリア教育を体育館で2時間実施し、その主な内容は、以下の3本柱でした。

- ①9月5日(火)、6日(水)の職場体験などでの活動中の心構え
 - ②挨拶や返事の大切さ
 - ③コミュニケーションの大切さ
- 授業の一コマでは、講師の先生から「第一印象はなんで決まるの?」や「おしゃれと身だしなみの違いは?」と疑問を投げかけられ、回答に戸惑い考えを深めていた生徒や自分なりの考えを発表する生徒など、それぞれに真剣な態度で取り組みました。学習した内容を職場体験活動や今後の学校生活に生かしてほしいです。

【今月のポイント】

希望や夢を
叶えるのに
遅すぎる
ことはない!